

Lebenslauf

Dr. Konrad Hummel

Konrad Hummel

Jahrgang 1951

geboren in Stuttgart

Schulbesuch in Esslingen, Studium in Frankfurt/M,

Arbeitsstellen und Wohnorte (von 1973 – 2002) in Stetten, Fellbach,

Augsburg, Stuttgart

drei Kinder

Diplompädagoge (Erwachsenenbildung), Promotion (Dr.rer.soc) in
Sozialwissenschaften in Tübingen

Publikationen als Bücher („Öffnet die Altersheime“, „Freiheit statt Fürsorge“,
„Bürgerengagement u. a.) und Mitglied im Beirat der Blätter der Wohlfahrtspflege

Tätigkeiten in der Behindertenarbeit, Sozialplanung, Heimleitung eines Alten- und
Pflegeheimes, Aufbau einer kommunalen Leitstelle „Älter werden in der Stadt“,
Leitplanung der Geschäftsstelle Bürgerengagement im baden-württembergischen
Sozialministerium (von 1990 – 2002)

Dabei verantwortlich für Aktionen wie das Landesnetzwerk (Berichterstattung in der
ZEIT April´99) und die Karawane Bürgerland 2002.

Freiwilliges Engagement in der europäischen Jugend- und Erwachsenenbildung
sowie als Schülersprecher, achtjährige Tätigkeit im Stadtrat, Mitarbeit in einem
afrikanischen Entwicklungsprojekt und Übernahme von Patenschaften, Aufbau eines
mehrjährigen multinationalen Begegnungsprojektes Euroforum, Mitglied im
nationalen Beirat des Bundesnetzwerkes Bürgerengagement sowie dem
gleichnamigen Arbeitskreis der Ebertstiftung, Vortragstätigkeiten bei Bertelsmann-
Adenauer- und anderen Stiftungen.